

Halle, 06.02.2020

## **Pressemitteilung**

### **Historischer Dambruch – DaMOst zum Ausgang der Wahl zum Thüringer Ministerpräsidenten**

Der FDP-Politiker Thomas Kemmerich ist im Landtag in Erfurt mit Hilfe von CDU und AfD überraschend zum Thüringer Ministerpräsidenten gewählt worden. Das Ergebnis der Wahl bestätigt die Befürchtungen von DaMOst, dass die gesellschaftliche Spaltung zunimmt, die rechtsgerichteten Parteien stärker werden und die Grundwerte der Demokratie in Deutschland gefährdet sind.

FDP und CDU haben nach Ansicht des Dachverbands der ostdeutschen Migrant\*innenorganisationen am Mittwoch bei der Wahl Kemmerichs mit den Stimmen der AfD einen historischen Dambruch in Deutschland begangen und einen Tiefpunkt der Demokratie erreicht.

Alle Demokraten müssten für die Zukunft Deutschlands gegen Faschismus, Hass und gruppenbezogene Menschenfeindlichkeit zusammenstehen. DaMOst forderte den FDP-Politiker Thomas Kemmerich zurückzutreten und die AfD eine Absage zu erteilen, DaMOst fordert die Zivilgesellschaft und die Politiker\*innen auf, für die Zukunft Deutschlands gegen Faschismus, Hass und gruppenbezogene Menschenfeindlichkeit zusammenzustehen und die demokratischen Werte zu verteidigen.

Ayman Qasarwa  
Geschäftsführer  
Wilhelm-Külz-Str. 22  
06108 Halle (Saale)  
0345 – 47008721  
ayman.qasarwa@damost.de